

Handicap International relance ses lacets bleus et propose 14 promenades uniques pour la bonne cause

Attache tes lacets bleus et rejoins le mouvement

19 mai 2021 - [Handicap International](#) relance, avec sa campagne "We Move Together" du 19 mai jusque fin juin, les fameux Lacets Bleus. Au cours de cette période, l'ONG proposera 14 promenades uniques à travers des zones urbaines et naturelles en Belgique, en collaboration avec des partenaires locaux. Par cette initiative, Handicap International entend sensibiliser le public à l'importance des soins de réadaptation pour les personnes en situation de handicap. Des visages connus comme la présentatrice Emilie Dupuis, l'athlète paralympique Léa Bayekula et le présentateur flamand Sven Ornelis se mettent ensemble en mouvement pour la bonne cause et parcourent l'une des balades à télécharger [via le site](#) de l'organisation. Ceux qui le souhaitent peuvent commander gratuitement les 'Lacets Bleus', le symbole de la campagne.

We Move Together

Handicap International, l'ONG qui a remporté le prix Nobel en 1997 pour avoir cofondé la Campagne internationale contre les mines, lance sa campagne de printemps "We Move Together". Pour sensibiliser à l'importance des soins de réadaptation, l'ONG, en collaboration avec des partenaires locaux, a mis au point 14 itinéraires de marche à travers la Belgique qui seront ouverts au grand public à partir du 19 mai. Avec cette initiative, l'organisation souhaite attirer davantage l'attention sur les partenaires locaux avec lesquels elle travaille et faire bouger les gens ensemble pour une bonne cause. Les promenades vous mèneront du grand nord aux plus hauts sommets de notre pays, du street art anversoïse à l'une de nos plus célèbres abbayes, d'une fromagerie flamande aux vignes du Hageland.

Il sera également possible de commander gratuitement les Lacets Bleus relancés à cette occasion par Handicap International. Il y a vingt ans, les "Lacets Bleus" symbolisaient le combat de l'organisation pour les victimes des mines. Cette année, l'organisation souhaite les réintroduire comme symbole pour plus de mobilité pour les personnes en situation de handicap.

/ Contact média

Aurelie Joos

T. + 32 471 10 28 03

M. aurelie@wavemakers.eu

« La mobilité est un droit fondamental pour tous. Malheureusement, dans de nombreux pays, ce n'est pas toujours le cas en raison d'un manque de soins de réadaptation de qualité pour les personnes vivant avec un handicap. 250 millions de personnes ont besoin d'outils de réadaptation, mais seule une personne sur dix y a accès. Pourtant c'est la clé vers plus d'autonomie et Handicap International veut les soutenir en mettant en place des projets vitaux dans plusieurs pays. Cette action vise à attirer l'attention du grand public sur ce problème. Faire preuve de solidarité ensemble est un premier pas dans la bonne direction », déclare Erwin Telemans, directeur de Handicap International en Belgique.

L'ONG mène actuellement 73 projets de réadaptation dans 39 pays et fournit des soins de réadaptation appropriés et qualitatifs aux personnes vivant avec un handicap physiques afin d'améliorer leur qualité de vie. Dans de nombreux pays, les soins de santé adaptés aux personnes handicapées sont insuffisants, alors que 15% de la population mondiale - plus d'un milliard de personnes - vit avec un handicap.

Des personnalités en mouvement

Pour cette campagne, l'ONG peut compter sur le soutien de la présentatrice télé Emilie Dupuis, l'athlète paralympique Léa Bayekula, ainsi que plusieurs influenceurs qui partageront le message de l'organisation avec leur communauté sur les réseaux sociaux.

« On me demande souvent si je souhaite m'engager dans une œuvre caritative. Lorsque Handicap International m'a contacté, j'étais ravie de soutenir la campagne We Move Together. Je pense qu'il est important de sensibiliser les gens aux problèmes des personnes en situation de handicap et à la nécessité des soins de rééducation et d'œuvrer en faveur d'une société inclusive. J'aime me mettre en mouvement pour cela! », explique Emilie Dupuis.

#WeMoveTogether

Téléchargez les 14 itinéraires de randonnée et demandez gratuitement les lacets bleus sur www.handicapinternational.be.

Handicap International

Handicap International est une association humanitaire internationale, indépendante et impartiale, qui intervient depuis 35 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Œuvrant aux côtés des personnes porteuses d'un handicap et des populations vulnérables, elle agit et témoigne, pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux.

Depuis sa création en 1982, Handicap International a mis en place des programmes de développement dans plus de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence.

/ Contact média

Aurelie Joos

T. + 32 471 10 28 03

M. aurelie@wavemakers.eu

Handicap International est l'une des six associations fondatrices de la Campagne internationale pour interdire les mines (ICBL), co-lauréate du prix Nobel de la paix en 1997 et lauréate du Prix Conrad N. Hilton 2011.